

Ilham Syah Azikin: Gerakan Pramuka Adalah Persemaian Pemimpin Masa Depan Terbaik

Jurnal Indonesia Satu - BANTAENG.ASPIRASIWARGA.COM

Jun 13, 2022 - 06:27



BANTAENG - Ketua harian Kwartir Daerah (Kwarda) Provinsi Sulawesi Selatan, DR. Ir.H.Haris Yasin Limpo, M.M, menghadiri pelantikan pengurus Kwartir Cabang gerakan Pramuka Bantaeng, Lembaga Pemeriksa Keuangan dan Orientasi masa bakti 2021- 2026.

Haris YL hadir sekaligus melantik Pengurus Kwartir Cabang (Kwarcab) Bantaeng, DR.H. Ilham Syah Azikin, M.Si di Tribun Lapangan Seruni, Jalan Dahlia,

Kelurahan Pallantikang, Bantaeng, Sulawesi Selatan Sabtu, (11/6/2022).

Turut hadir dalam kegiatan antara lain, DR. Rahmansyah. (Sekretaris Kwarda Sulsel), DR. Budiman Tahir (Kapus Diklat), Letkol Arm Gatot Awan Febrianto, S.Sos. (Dandim 1410/Btg), AKBP Andi Kumara, SH, SIK, M. Si (Kapolres Bantaeng). Sri Dewi Yanti, SE. (Ketua PKK Kabupaten Bantaeng), Sejumlah SKPD, para pengurus dan anggota Kwardcab Pramuka Bantaeng.



Selain pengurus Kwardcab, Haris YL juga melantik Lembaga Pemeriksa Keuangan dan Orientasi Gerakan Pramuka Bantaeng masa Bhakti 2021-2026.

Usai dilantik, Ketua Kwardcab Kabupaten Bantaeng, Ilham Syah Azikin mengucapkan rasa syukur dan terima kasih yang tak terhingga kepada Allah SWT dan panitia penyelenggara atas terlaksananya kegiatan pelantikan pengurus kwardcab Gerakan Pramuka Kabupaten Bantaeng.

Ilham mengatakan acara pelantikan pengurus baru bisa dilaksanakan pada tahun 2022 ini karena pada tahun 2021 terkendala dengan adanya pandemi covid 19.

"Apabila kita melihat, mempelajari system pembinaan dan pengembangan Gerakan Pramuka sesuai dengan TRI NILAI SATYA, DASA DARMA, KEPRAMUKAAN, PRINSIP DASAR KEPRAMUKAAN SERTA METODE KEPRAMUKAAN, maka permasalahan bangsa Indonesia akan tersolusikan dengan Gerakan Pramuka", Jelas Ilham

Menurut Ilham Azikin yang juga merupakan Bupati Bantaeng ini, Secara konstitusional, eksistensi gerakan pramuka di Indonesia sebagaimana diatur pada Undang-Undang Nomor 12 Tahun 2010 tentang Gerakan Pramuka, adalah satu-satunya organisasi yang secara ex officio, Dimana semua kepala pemerintahan wilayah sistematis menjadi ketua pengurus cabang gerakan Pramuka.

Ilham memaparkan, Terkhusus sekolah terdapat tugas pembentukan dan pembinaan gerakan Pramuka, seperti saka dan atau gugus depan, dan mendistribusikan serta mengalokasikan sumberdaya khususnya anggaran untuk

Pembentukan, Pembinaan dan Pengembangan Gerakan Pramuka.

"Gerakan Pramuka adalah persemaian pemimpin masa depan terbaik saat ini, ditandai dengan diwajibkannya Pramuka sebagai kegiatan ekstra-kurikuler wajib di sekolah dasar dan menengah", Jelas Ilham

"Tema kegiatan yang terpajang di depan kita: "Pramuka Inovatif dan Produktif Mewujudkan Bantaeng yang Terus Lebih Baik". Artinya, ada dorongan yang saling menyemangati bahwa dengan Gerakan Pramuka, dan menguatkan, Bantaeng akan terus lebih Baik", Tambah Doktor pemeritahan itu.

Sebelumnya, Ketua Kwardcab Gerakan Pramuka Bantaeng itu juga melantik, ketua harian/Sekretaris Kwardcab Gerakan Pramuka Bantaeng periode 2021-2022. Asriudy Asman, SE, Kepada Pusat penelitian dan pengembangan Kwardcab, Armawansyah, S.Sos, MM. Ketua Dewan kerja penegak dan pandega Kwardcab, Fitria. kepala Staf Kwardcab, H.Mahbul Latief, S.pd. dan Kepala Pusat Informasi (Pusinfo) Kwardcab Gerakan Pramuka Bantaeng, Didik Sugiharto. Serta pengurus Kwardcab Gerakan Pramuka periode 2021-2026 Lainnya, serta pengurus Kwarran.





Sementara itu, DR.Ir.H.Haris Yasin Limpo, MM, selaku Ketua harian Kwarda Sulsel mengucapkan selamat kepada para pengurus yang terpilih gerakan Pramuka kwartir cabang Bantaeng.

Haris YL berharap ggar para pengurus kwarcab Gerakan Pramuka membentuk dewan kerja dalam mengatur manajemen penegak dan pandega.

"Kedepannya para pengurus segera laksanakan kegiatan konsolidasi kekuatan mulai dari tingkat kwarcab sampai dengan kwarran", Ujar Haris

Haris menegaskan, Semua kabupaten harus siap mengikuti kegiatan Jambore Nasional dan mekanismenya diserahkan kepada kwartir cabang masing-masing

"Tahun ini juga ada kegiatan saka agar dipersiapkan oleh bidang saka. Dalam waktu dekat akan dilaksanakan lomba tingkat 3 oleh penggalang dan penegak sebagai persyaratan untuk lomba tingkat 4", Ucapnya

"Saya harapkan dengan dilaksanakannya pelantikan ini agar masing-masing stakeholder dapat melaksanakan tugas dan tanggung jawab untuk memberikan semangat kepada pemuda - pemudi gerakan Pramuka Kab. Bantaeng untuk menjadi generasi penerus yang akan datang", Pungkas Haris YL (Adik kandung dari Mentan RI, Syahrul Yasin Limpo).